
李家超宣布參選時提出未來施政的三個主
要方向：一是以結果為目標，解決不同問題；二
是全面提升香港競爭力；三是奠定香港發展的穩
固基石。他昨日先後拜訪港區省級政協委員聯誼
會、經民聯、自由黨、新民黨、香港友好協進
會、香港廣東社團總會、香港福建社團聯會、民
建聯、工聯會、鄉議局等10個團體，講解上述
施政理念，並在每次會面結束後向傳媒交代會面
情況和回應提問。

努力爭取最多選委提名
李家超表示，當日的交流很實際且有成

果，與會者都非常支持他提出的三個施政方向，
並圍繞世界形勢，融入國家發展大局、大灣區建
設，以及工業、社會融合和地區事務等議題展開
討論。其中，自由黨提醒現時國際形勢千變萬
化，建立穩固環境十分重要，他認為這是一項很
值得參考的指標；鄉議局的選委就鄉郊及原居民
等事項積極反映，並展現出對發展 「北部都會
區」 的重視。另外，福建、廣東同鄉各有約120

萬人在香港生活，不少社團會員都是基層人士，
具有廣泛代表性。社團成員在交流期間將同鄉的
情況向他反映，有助他更加了解各方需求。

李家超說，去不同地方拜訪選委是希望通
過講解施政理念爭取支持，更重要的目的是希望
凝聚共識，從而共同為香港開新篇章。 「無論手
上有多少提名票，我都會繼續努力和不同選委解
釋。」 他說，參選並非為個人，參選是因為熱愛
香港，希望為香港做事，而最重要的目的是希望
所有人都在施政過程中受惠。

虛心接受支持和反對聲音
李家超指出，選委的支持會增加他的信

心，這對他整體思考將來如何施政很重要。所以
正式報名前會盡量爭取機會，向更多選委解釋施
政理念，希望爭取最多選委的提名，而團隊總結
形勢後會決定何時報名。 「每個工作排得很
密。」 他說，撰寫政綱時會參考不同人士從各自
角度提出的意見。

有記者問及如何提高政府民望，李家

超表示，現屆政府努力抗疫，從而早日達至與內
地通關、與世界接軌，下屆政府亦以此為目標。
疫情嚴峻令工作充滿挑戰，他將從不同方面探討
可能性。此外，無論在哪一個崗位，支持和反對
聲音都會並存，他會虛心接受並參考這些意見，
以香港整體利益為出發點，做好客觀全面的判斷
和評估，以真誠態度在不同方面都盡力做到最
好。他同時承諾，若成功當選，現有的任何對香
港有利的措施和政策都會保留和推進。

被問及商界和勞工界對於取消強積金對沖
有不同意見的問題時，李家超回應表示，對於某
一議題從不同角度考慮有不同意見是很正常的，
香港社會是多元的，他歡迎提出不同意見，令他
可以找到平衡點。他指出，自己在施政理念中講
過，做任何變革，目的是為帶來更好結果，如果
已經是好的措施和做法則會繼續保留，他會本着
這一原則處理香港事宜。

此外，李家超競選辦公室宣布，委任競選
辦副主任陳清霞為選舉代理

人。

李家超昨日行程可謂相當
緊湊，10場會面，每場30分
鐘，由早上9時開始，到近晚上
7時結束。而每場會面結束後，

李家超都不忘預留時間回應在場記者提問，
態度十分真誠。而媒體都進行了直播，可謂
關注度頗高。據李家超透露，每場會面都會
同各位選委介紹其施政理念，得到的反饋均
是認可和支持，這為他參選提供信心。而整
天行程下來，鏡頭前的李家超狀態甚勇，可
見其勤奮、進取及熱誠。

在拜會間隙行經街頭，李家超引來不少
市民熱情打招呼。有市民從街對面跑過來，
希望能跟李家超合影，並對他參選表示支
持，李家超對市民的招呼熱情地一一回應。

在工聯會位於土瓜灣的辦公室外，有
小朋友起初被一台台攝像機所吸引，後來
聽聞是李家超要接受訪問，即使現場擁擠
亦遲遲不肯離去，想要一睹其 「真容」 。
而李家超在結束訪問離開時，見到小朋友
等候，十分親切地走上前打招呼，並蹲下
來與小朋友親切合影。 大公報記者

本港多個政黨表示，昨日
與李家超進行了坦誠交流，他
們均認同李家超提出的三個施
政理念，並就經濟、民生等多

個方面提出建議。
民建聯主席李慧琼指出，出席的黨友基

本上都有將提名交與李家超，民建聯稍後會
分享對下任特首的期望，希望他們提出的政
綱建議會被吸納。

工聯會會長吳秋北表示，李家超的三大
參政理念值得支持。他認為，香港應對風險
及危機脆弱，要有變革才能提升管治能力，
工聯會已向李家超提出八方面的政綱參考。

新民黨主席葉劉淑儀認為，香港現時面

對複雜的國際局勢，李家超能在這個時刻
參選行政長官，反映他對香港的未來有承
擔，難能可貴。相信他當選後，能帶領特
區政府，破解香港各類深層次問題，堅定
維護國家安全及發展利益。

經民聯主席盧偉國說，會上與李家超
有非常好的溝通，李家超展現有心有力、
願意聆聽、務實貼地的作風。經民聯黨
團已通過以經民聯名義支持李家超參選。

自由黨主席張宇人指出，同意及支
持李家超提出的三個施政理念。自由黨
過去與李家超有很多合作機會，認為他
是一個不浪費時間的人，做不到的事情
會解釋，不會拖拉。 大公報記者
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行程緊湊 不忘與市民交流

對香港的未來有承擔
胡英明憶述與李家超共事多年，最深刻是一起渡過

疫情與黑暴的難關。兩年前疫情爆發之初，全城口罩
荒，當時懲教署有廠房生產口罩，李家超急市民所急，
詢問 「你諗唔諗得掂加大產量？」 很快，懲教連同紀律
部隊義工在短短幾個月內提高口罩產量7倍，達月產700
萬個，並生產兒童口罩及其他防護物品： 「李Sir（李家
超）以國家為重，港人福祉在心，無論件事有幾困難，
只要件事為大家好，李Sir一定做到底」 。

胡英明表示，李家超有副 「鐵肩膀」 ，是難得的好
上司。近幾年懲教面對反中亂港團夥有組織地抹黑、以
囚犯物品滲入，加上疫情衝擊等等，胡表示懲教 「打
仗」 打得好辛苦，但時任保安局局長李家超的一句話
「輸咗有後果，一齊去承擔」 ，為懲教上下注入強心

針。胡指這突顯李家超睇通睇透，深知懲教署在司法系
統的重要性，絕不能動搖。

組織「特務警察」止暴制亂
疫情肆虐期間，政府部門之間溝通混亂，胡Sir讚李

家超敢於革新，執行力強。胡憶述黑暴亂港期間，警方全
天候到前線執法，李家超想出抽調紀律部隊其他隊伍當特
務警察，團結一致止暴制亂。胡Sir憶述，李家超會關注其
他紀律部隊人員當特務警察的個人感受，會考慮面對的壓
力等。胡Sir說可見李心思細密，思維廣闊，不足兩周 「特
務警察」 項目已落實推行， 「李Sir唔會諗理由唔去做，佢
只會諗原因去做」 。胡英明絕對相信李家超能為特區政府
帶出新思維。

以結果為目標獲大眾認同
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同袍的鐵肩膀

會幹事、能幹事、幹成事，
立場堅定有 「鐵肩膀」 ，這是與
李家超共事多年的紀律部隊同袍

對他的一致讚許。 「李Sir諗嘢好細緻，只要
樣嘢為大家好，佢決心去做，一定朝住方向
去解決」 ，於上月剛退休的前懲教署署長胡
英明（胡Sir）直言李家超是一個難得的英明
好上司，很有親和力及凝聚力。

大公報記者 李雅雯

只要對大家好，李Sir一定做到底
胡英明：
李家超一句話 口罩產量提高7倍

李家超昨日先後與多個團
體會面、與選委交流溝通。多
名選委表示，李家超提出 「以
結果為目標解決問題」 的未來

施政方向得到大家的認同。
在香港友好協進會，李家超與會長唐英

年，副會長胡定旭、霍震寰、吳良好、林建
岳、馬逢國，全國工商聯副主席邱達昌，香
港友好協進會發展基金永遠名譽主席黃志
祥、郭炳聯等會面。會面後，唐英年對媒體
表示，協進會有388個選委，大家都歡迎李
家超參選，同時對國家的未來及香港的發
展，經濟社會民生等各方面都有一定期望。

在香港廣東社團總會，李家超與總會第
一執行主席鄧清河，執行主席吳惠權、黃俊
康，常務副主席兼秘書長龍子明等會面，大
家就金融創科、經濟民生等展開交流。

在香港福建社團聯會，聯會主席吳
換炎說，香港已經具備了快速發展的外
部條件，關鍵是要有堅強執行力的特區
政府和行政長官， 「李家超先生的施政
方向，體現了忠誠國家、施政為民、務
實有為、勇於擔當的精神。」

在鄉議局，鄉議局主席劉業強作為
代表提出三點希望，包括繼續推動 「北
部都會區」 的建設，致力改善鄉郊的
基礎建設，切實履行基本法第40條的
憲制責任。他說，社會各界都要珍惜
來之不易的穩定局面。

在港區省級政協委員聯誼會，李
家超與聯誼會常務副會長余鵬春、李
德麟、朱銘泉等代表交流，聯誼會代
表分別就香港未來發展、金融中心建
設等提出建議。 大公報記者龔學鳴
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關顧
下屬

李家超力爭支持 一日走10場
向選委解釋理念 冀施政全民受惠

香港警察隊員佐級協會主席顧問陳祖光（陳Sir）
亦對這位好上司印象深刻： 「李家超出任不同的崗
位，都認真聆聽基層的訴求，並落實改善。」 陳Sir憶
述李家超擔任警務處副處長（管理）時，每三個月會
與各警員組織溝通。陳說在李家超任內交通警防護衣
得到改善，減低前線警員意外，以至警察宿舍不足、
醫療福利到子女教育問題，李家超雖然後來離開警
隊，但仍然關心基層警員的訴求。

陳Sir透露黑暴期間，警員子女在學校受欺凌，時
任保安局局長的李家超得知警員苦況後，主動聯繫教
育局局長及公務員事務局局長與員佐級協會會面，共
同解決問題： 「李Sir係真心幫我哋，經那次會面，我
哋子女在黑暴時上學免受欺凌係得到支援及改善」 。
陳祖光說七萬多名紀律部隊如同社會縮影，相信李家
超出任特首的話，社會一定融和，政府會更團結。

前西九龍總指揮官卓孝業期待李家超出任行政長
官，卓Sir說90年代他加入警隊，當時是警司級的李家
超已是警隊內響噹噹的 「神級」 人物，聰明、叻、偵
破多宗槍械案件。李家超的施政方向之一是以結果為
目標解決不同問題，卓Sir說這正正是紀律部隊的訓練
及做法。

警察足球會前副主席李永強則憶述李家超反應
快，目光敏銳，照顧下屬，細致到例如警員
的健康生活及運動都關顧，李家超出任警隊
的體育委員會委員，積極推行 「一人一運
動」 令警員保持體能。

陳祖光：
基層警員訴求 李Sir非常重視

▲陳祖光（左）感謝李家超對基層的關顧。
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